



5 Pièces

154 m²

Réf. V6620CA

1 855 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très belle maison d'environ 150 m² située dans un domaine fermé et sécurisé, à 5 minutes à pied du centre-ville et 50 mètres des plages. Implantée sur un terrain magnifiquement paysagé d'environ 780 m², la maison entièrement rénovée avec des matériaux haut de gamme, se compose comme suit :- Un hall d'entrée ;- Un grand séjour cathédrale ;- Une cuisine ouverte sur le séjour ;- Un bureau en mezzanine ;- Deux chambres en suite comprenant salles de bains et WC ;- Une troisième chambre ;- Toilettes invités. A l'extérieur, une large terrasse couverte par une pergola bioclimatique et un parking ...

Beautiful renovation for this house of approximately 150 sq.m located in a closed and secure estate, 5 minutes' walk from the town centre and 50 meters from the beach. Set in beautifully landscaped grounds of approximately 780 sq.m, the house is composed as follows :- Entrance hall,- A large living room with cathedral ceiling,- A kitchen opening onto the living room,- An office on a mezzanine,- Two en suite bedrooms with bathroom and toilet,- A third bedroom,- Guest toilet. Outside, a large terrace covered by a bioclimatic pergola and a parking lot complete this property.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

